

PERLENGKAPAN BARANG BAWAAN MAHASISWA BARU
DALAM ORIENTASI STUDI DAN PENGENALAN KAMPUS (2014)

NO	HARI,TANGGAL	PAKAIAN	ATRIBUT DAN BARANG BAWAAN
1	Senin, 15 SEPTEMBER 2014	<ul style="list-style-type: none"> - JAS ALMAMATER - PAKAIAN RAPI (TIDAK MEMAKAI KAOS OBLONG) - SEPATU WARNA HITAM/ VANTOFEL HITAM 	<ul style="list-style-type: none"> - ROTI & MINUM - PERLENGKAPAN SHOLAT
2	SELASA, 16 SEPTEMBER 2014	<ul style="list-style-type: none"> - JAS ALMAMATER - BAJU WARNA PUTIH LENGAN PANJANG - CELANA/ROK HITAM (ROK DIBAWAH LUTUT) - MEMAKAI DASI WARNA HITAM - IKAT PINGGANG WARNA HITAM - SEPATU WARNA HITAM/ VANTOFEL HITAM - KAOS KAKI WARNA PUTIH (BAGI YANG MEMAKAI ROK KAOS KAKI HARUS PANJANG SELUTUT) - JILBAB WARNA PUTIH (BAGI YANG MENGGUNAKAN) 	<ul style="list-style-type: none"> - ROTI & MINUM - PERLENGKAPAN SHOLAT - BUKU PANDUAN OSPEK - ALAT TULIS - CAPING UKURAN STANDAR WARNA BIRU - TAS DARI KARUNG GANDUM ADA LOGO MERCU BUANA YGK DIBUAT TAS GENDONG ATAU PUNGGUNG DENGAN TALI DARI RAFIA DI KEPANG WARNA MERAH, KUNING, DAN HIJAU - UANG KOIN @ 1.000 SEBANYAK 5 BUAH - ESSAY BERTEMAKAN PENDIDIKAN, LINGKUNGAN DAN TEKNOLOGI (Min. 5 Paragraph, tidak menjiplak hasil karya orang lain, Essay akan dilombakan). - BUKU PENDIDIKAN SESUAI DENGAN PRODI MASING MASING - PAPAN NAMA DARI KARDUS UKURAN A4 DILAPISI KERTAS KWARTO DENGAN KETENTUAN : <ol style="list-style-type: none"> 1. BERTULISKAN NAMA, KELOMPOK, ASAL DAERAH 2. DITEMPELI PAS FOTO 4 X 6 TERBARU BERWARNA (FOTO SOPAN) 3. DIIKAT DENGAN TALI

			RAFIA DENGAN KOMBINASI 3 WARNA : MERAH, KUNING, DAN HIJAU.
3	RABU, 17 SEPTEMBER 2014	<ul style="list-style-type: none"> - JAS ALMAMATER - BAJU BATIK - CELANA/ROK HITAM (ROK DIBAWAH LUTUT) - IKAT PINGGANG WARNA HITAM - SEPATU WARNA HITAM/ VANTOFEL HITAM - KAOS KAKI WARNA PUTIH (BAGI YANG MEMAKAI ROK KAOS KAKI PANJANG SELUTUT) 	<ul style="list-style-type: none"> - ROTI & MINUM - PERLENGKAPAN SHOLAT - BUKU PANDUAN OSPEK - BARANG BAWAAN SESUAI DENGAN KETENTUAN FAKULTAS MASING MASING
4	KAMIS, 17 SEPTEMBER 2014	<p>1. PAKAIAN OLAHRAGA :</p> <ul style="list-style-type: none"> - TRAINING PANJANG - BAJU KAOS WARNA HITAM POLOS (UNTUK CEWEK BISA MEMAKAI KAOS LENGAN PANJANG ATAU DITAMBAH DEKER) - SEPATU WARNA HITAM UNTUK OUTBOND <p>2. BAJU GANTI DENGAN KETENTUAN :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. JAS ALMAMATER 2. BAJU KEMEJA WARNA PUTIH LENGAN PANJANG 3. CELANA/ROK HITAM (ROK DIBAWAH LUTUT) 4. MEMAKAI DASI WARNA HITAM 5. IKAT PINGGANG WARNA HITAM 6. SEPATU WARNA HITAM/ VANTOFEL HITAM 7. KAOS KAKI WARNA PUTIH (BAGI YANG MEMAKAI ROK KAOS KAKI PANJANG SELUTUT) 	<ul style="list-style-type: none"> - BUKU PANDUAN OSPEK - ROTI DAN MINUMAN - PERLENGKAPAN SHOLAT - TUGAS KELOMPOK : MEMBUAT POSTER DENGAN KETENTUAN : <ol style="list-style-type: none"> 1. ADA GAMBAR (DIWARNAI) DAN TULISAN YANG SIFATNYA PERSUASIF. 2. MEMAKAI KERTAS UKURAN A3.

		8. JILBAB WARNA PUTIH (BAGI YANG MENGUNAKAN)	

CATATAN :

1. SETIAP PELANGGARAN AKAN DIKENAKAN SANKSI DENGAN KETENTUAN SEBAGA BERIKUT :
 - a. Tidak memakai pakaian sesuai dengan yang di tentukan :
 - b. Tidak membawa barang bawaan sesuai dengan yang telah di tentukan :
 - c. Melanggar tata tertib OSPEK
2. Selama OSPEK MABA dilarang untuk membawa rokok dan Merokok. Apabila dikemudian ada yang ketahuan aka ada sanksi.
3. Selama OSPEK berlangsung maba diwajibkan untuk melewati pintu utama (melalui jalan Raya)
4. Bagi yang membawa kendaraan sendiri diharapkan parkir pada tempatnya.